




  

令和４年度 区長と語る会 照会帳票 
 
【岡方地区】 
協議事項１－１ 

※所管課：北区建設課 
【協議・質問等】 

令和３年 11 月 25 日開催の「新潟中央環状道路の説明会」後の道路整備の 

進捗状況と「長戸・大瀬柳工区」から「大阿賀橋」までの間の整備計画 

（地元説明会の開催日程等）について 

 

① 中央環状道路整備の進捗状況の説明。 

② 長戸呂交差点からカントリーエレベータ

ー（大瀬柳交差点）までの間、歩行者及び

農耕車両等の交通安全対策として、道路の

拡幅整備を早急に実施してもらいたいこ

と。 

③ 上記、長戸呂及び大瀬柳の各々交差点に交

通渋滞回避策として右折車線路の整備を

早急に実施してもらいたいこと。 

④ 『浦木工区接続部』は、本環状線道路が地域社会の大動脈にとなることに鑑み、

当該勉強会での整備計画案の『第一案』を要望すること。 

⑤ 主要地方道路新潟・安田線(長戸呂交差点)から大阿賀橋までの間は、交通渋滞回

避の観点より道路の拡幅整備を早急に実施してもらいたいこと。 

 

【回答】 

① 新潟中央環状線は、全体延長約 45km のうち、令和 4 年 3 月末時点で、約 23km が

供用しており、約 16km が事業中です。国道 8号から国道 116 号区間については、北

陸自動車道の黒埼スマートインターチェンジに直結する道路として優先的に整備を

進めており、令和 5 年春には、現道利用区間を含む約 9km が開通する見通しです。

なお、現時点においては、その他工区の供用の見通しは立っていません。 

 

②③交通量調査の結果から、長戸呂交差点、大瀬柳交差点の右折車線整備の必要性は

認識しています。また長戸呂工区（長戸呂交差点から大瀬柳交差点区間）の道路の

拡幅整備についても、本格的な整備をしなければ、事業効果は発揮できないと考え

ています。 

しかしながら、昨年 11 月の貴地区の勉強会で説明させていただいたとおり、限ら

れた予算のなか、整備効果をできるだけ早期に発揮させるため、現在事業中の区間

を優先的に整備しており、当該区間の整備時期は、お示しできないことから、部分

的な交差点改良等の交通安全対策を検討し、提案していきたいと考えています。 


















































